
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ひぐちん通信》2014 年 7 月号 

ひぐちん通信 
ヒグチ鋼管株式会社 〒547-0001 大阪市平野区加美北 4-6-21 

Tel:06-6791-7788 fax:06-6791-8588 代表取締役 樋口浩邦 

2024 年 10 月号（vol.127） 

◆西村皮フ科クリニック◆ 

こんにちは、お世話になっております。ヒグチ鋼管代表の樋口です。ひぐちん通

信第１２７号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、８月から９月にかけて夏の疲れが出たのかわかりませんが、首のまわりが

肌荒れを起こし、かゆみから繰り返しかいてしまい、肌がカサカサになっていまし

た。首まわりの肌荒れは昔から、それこそ高校生の頃からときどき発生しては治ま

ってを繰り返してきました。 

ただ、今回の肌荒れは首だけでなく、両腕の肘の内側も同じように肌荒れを起こ

し、また、首に関してもその範囲が広く、鎖骨より下まで広がり、まるでツキノワグマ

の白い部分のようになっていました。夜寝ている間も無意識にかいてしまっていたよ

うで、ときどき血が出てしまうこともありました。 

私はまず市販の薬を試しましたが、一向に良くならず、これはもう病院に行くしか

ないと思いました。ただ、これまで同じような症状で行ったいくつかの皮膚科では完

治せず、今回は別の病院に行ってみようと思い、平野区長吉長原東３丁目にありま

す「西村皮フ科クリニック」に行ってみることにしました。 

私自身、自分がアトピーだという自覚はなかったのですが、実際に先生に診ても

らったところ、すぐに「アトピーです」と言われ、塗り薬を処方されました。 

ちなみに、西村皮フ科クリニックには駐車場もあり、また、待ち時間も非常に短く、

今回、タイミングが良かっただけかもしれませんが、５分待ってすぐ診察をしてもらえ

まして、さらに、その診察も先生が要点をついてパパッと終わらせてくれたので、時

間も取られずとても助かりました。 

そしてです。処方された薬が私の肌に合っていたようで肘の内側も首まわりもみ 

るみるきれいに治っていきました。これまでいくつかの病院で薬をも

らいましたが完治せず、こんなにも違うものなのかと驚きました。 

もし、先々また皮膚の調子が悪くなるようなことがあれば、またこ

ちらに来よう！と思いました。 



 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

【発行者プロフィール】              

名前：樋口浩邦（ひぐちひろくに） E メール：hirokunister@gmail.com 

誕生日：昭和４１年３月１６日 出身地：大阪市東住吉区 

経歴：関西大学卒業後、丸一鋼販(株)に入社。名古屋営業所で５年間お世話 

になった後、ヒグチ鋼管(株)入社。平成１３年７月に代表取締役就任。 

令和３年１２月に溝口工業(株)を、令和５年７月に(株)三洋精密工業を子会社に。 

趣味：仏道実践・ゴルフ・読書 モットー：『大丈夫！なんとかなる( ´ ▽ ` )ﾉ』 

◆３Ｓ活動＆業務改善情報◆ 

(整理・整頓・清掃)当社の取り組みをご紹介します。 

◆発行者コラム◆ 

以前、ひぐちん通信１２３号で「社員同士の親睦を深めるために、社内ですき焼き

パーティーが始まるようです」と書かせていただきました。これは伊藤忠商事の伊藤

忠兵衛さんが開催されていた「スキヤキ会」を参考にしたもので、先日、１回目が開

催されました。私は予定があって参加できなかったのですが、部署を横断して約１０

人が金曜日の１７時に集まって実施し、親睦も深められてとても良かったようです。

次回は私も参加できればと思っています。樋口 

①駐車場の雑草が生い茂っていたため、事務所男
性陣、現場の方総勢20名近くで草むしりをしました。
ｂｙ角谷浩太率いる森のくまさんチームと現場チーム
合同 

③ご来客様向けに、事務所玄関ドアに駐車場のご
案内を掲示しました。ｂｙ中本芽里・片山彩花 ④注文書トレーを箱型から棚式にしました。新規注文

書は一番上に置いてもらい、内容ごとにトレーで仕分け
してすぐ見てわかるようにしました。ｂｙ橋本綾乃 

②引取りのお客様が来た時に荷造担当が近くにいな
いと、お客様を待たせてしまっていた。呼び出しボタン
とパトライトを設置することで、荷造担当を呼びに行く
手間が省け、お客様を待たせてしまう時間を減らすこ
とができた。ｂｙ濵田静花・武田勇 

⑤事務所席替え等で、複合機の配線がむき出しの状態が
続いていた。配線カバーにシールを貼り、床に固定したこ
とで足元がスッキリした。ｂｙ斎藤裕子・鮑辰霖 


